
 

              Intentions de messe du 21 au 28 janvier 2024  

 

                      Vos offrandes du 14 janvier 2024 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

Le dimanche 21 janvier, nous 

aurons le plaisir d’accueillir 

pour leur confirmation : 
 

Katherine Rose Calderon 

Camille Duhamel 

Jérémie Leblanc 

Alléluia ! 

 

Que cette journée spéciale marque le début d’un voyage 

spirituel joyeux et épanouissant. 

 

 

   

Dimanche 
21 janvier 2024 

11h 

3ème dimanche du temps ordinaire (Vert) 

Messe du curé aux intentions des paroissien/ne/s 

Abbé Fadi Sarraf / Succession Abbé Fadi Sarraf 

Jean-François Fortier  / Sa mère 

André Beauregard Vézina / Ses enfants 

Mardi 
23 janvier 2024 

16h30 

Férie (Vert)  

Serge Carreau / Succession Serge Carreau 

Abbé Fadi Sarraf / Succession Abbé Fadi Sarraf 

Jeudi 
25 janvier 2024 

16h30 

Conversion de St Paul, Apôtre (Blanc) 

Abbé Fadi Sarraf / Succession Abbé Fadi Sarraf 

Serge Carreau / Succession Serge Carreau 

Dimanche 
   28 janvier 2024 

11h 

4ème dimanche du temps ordinaire (Vert) 

Abbé Fadi Sarraf / Succession Abbé Fadi Sarraf 

Marie-Marthe et Jacques Caron / Carmen et André 

Corriveau 

Quêtes 565,25$ 

Dîmes ---- 

Dons 800,00$ 

Réparations majeures ---- 



     21 janvier 2024,                                               3e dimanche du temps ordinaire 

 

« Aussitôt, laissant leur filet, ils le suivirent » 
(Marc 1, 14-20) 

 

L’Invitation est claire :  

« Venez derrière moi ». 

Jésus savait ce qu’il voulait, Jésus 

savait ce qu’il avait à faire et son 

invitation est sans restriction. 

« Venez derrière moi, je ferai de vous 

des pêcheurs d’hommes. » Il 

s’adressait à des pêcheurs 

d’expérience, qui savaient que 

certains jours la pêche serait bonne 

alors que d’autres jours elle serait 

misérable. 

 

Pêcher c’est travailler fort, c’est parfois être très patient, lancer et relancer 

le filet parfois pendant des heures. Parfois revenir bredouille, parfois avec 

certain résultat. 

 

Je ferai de vous des pêcheurs d’hommes. Il en sera pareil dans votre travail 

auprès de vos sœurs et de vos frères. Vous aurez à travailler fort, à être 

patient, à recommencer, à répéter, à temps et à contretemps comme dit 

Saint Paul. Parfois vous reviendrez bredouille. Parfois vous serez contents. 

L’important sera toujours d’avoir lancé le filet. 

 

La parole de Dieu aura toujours besoin d’être communiquée, d’être 

répandue, d’être entendue, d’être accueillie, d’être méditée si elle veut être 

efficace et porter du fruit. 

 

Si la parole est de Dieu, elle aura toujours force de persuasion. Si elle 

rejoint l’être humain, si celui-ci l’entend, si l’écoute, s’il la laisse mijoter, 

mûrir en lui, elle produira les fruits attendus. Une parole qui invite au 

changement, à la conversion, n’est pas toujours facile à accueillir. Dans 

notre monde d’aujourd’hui elle est la seule qui nous permettra de vivre 

dans la paix, les hauts et les bas de notre vie de tous les jours. 

 

« Convertissez-vous et croyez à la Bonne Nouvelle. » 

Voilà le cœur du message. Voilà la Parole proclamée à son état pur. Nous 

savons tous très bien que l’adhésion totale à cette Parole est et sera toujours 

une question de vie. Croire est une chose. Se convertir en est une autre. 

Pour croire j’ai besoin de savoir et de comprendre. Pour me convertir j’ai 

besoin d’une volonté arrêtée d’être en continuel état de conversion car tout 

ne sera jamais fini. J’aurai toujours besoin de rester à l’affût, de me laisser 

interroger par la Parole de Dieu. 

 

Ce jour-là, Jésus invitait Pierre, André et les autres à lancer leur filet. 

Aujourd’hui, il envoie Patricia, Diane, Collette, Caroline, Jocelyne, 

Mélanie, Manon, Pascale, Jean-Pierre, Jacques, Sylvie, Yves et Andrée. Il 

leur dit : « Venez derrière moi » ! 



 
 
Comment être un bon père, une bonne mère ? 
 

Si j’avais à donner un conseil aux parents, j’insisterais surtout 

sur celui-ci : que vos enfants voient, – ils voient tout dès leur 

plus jeune âge, ils jugent, ne vous faites pas d’illusion –, que 

vous tâchez de vivre en accord avec votre foi, que Dieu n’est 

pas que dans votre parole, qu’Il est dans vos œuvres ; que vous 

tâchez d’être sincères et loyaux, que vous les aimez et les 

aimez vraiment. 

LES PARENTS ÉDUQUENT ESSENTIELLEMENT PAR LEUR 
CONDUITE. 

 

Les parents éduquent essentiellement par leur conduite. Ce que 

leurs enfants cherchent chez leur père ou leur mère ce ne sont 

pas des connaissances plus vastes que les leurs ou des conseils 

plus ou moins réussis, mais quelque chose de plus grand : un 

témoignage de la valeur et du sens de la vie, incarné dans une 

existence concrète, confirmé dans les diverses circonstances et 

situations qui se succèdent au fil des ans. 

Pour moi, il n’y a pas de plus clair exemple d’une unité pratique 

entre la justice et la charité que le comportement des mères. 

Elles aiment d’un amour identique tous leurs enfants et c’est 

précisément cet amour-là qui les pousse à les traiter 

différemment- avec une justice inégale- puisque chacun est 

différent des autres. 

 C’est de la sorte que vous contribuerez à en faire de vrais 

chrétiens, des hommes et des femmes intègres, en mesure 

d’affronter, d’un esprit ouvert, les situations que la vie leur 

réserve, de servir leurs concitoyens et de contribuer à résoudre 

les grands problèmes de l’humanité, de porter le témoignage du 

Christ là où ils se trouveront par la suite, dans la société. 

 

Pensée de la semaine 

 « Cela devrait être l’esprit de chaque lundi. Savoir que quelque chose 

de bien arrivera toujours. » - Gabriel García Márquez 

 


